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ATA CSDP Nº 29, DE 30 DE NOVEMBRO DE 2009. 

ATA DA 14ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO 

SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS - 

EXERCÍCIO 2009. 

Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e nove, às 11 horas, e 15 minutos na sala do 

Conselho Superior da Defensoria Pública, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior, registrando-se as 

presenças dos Excelentíssimos Senhores Conselheiros: Belmar Azze Ramos, Defensor Público-

Geral, Jeanne Pereira Barbosa, Subdefensora Pública-Geral, Marcelo Tadeu de Oliveira Corregedor 

Público Geral, Wanderley Andrade Filho, Maria Auxiliadora Viana Pinto, Gustavo Corgosinho 

Alves de Meira, Maria da Consolação de Souza e Paula, Andréa Abritta Garzon Tonet, Ana 

Cláudia da Silva Alexandre,Evaldo Gonçalves da Cunha. Assim, instalou-se esta Sessão Ordinária 

com o quorum de 10 (dez) membros. -------------------------------------------------------------------------- 

Sessão Solene de Posse e Entrada em Exercício dos Membros do Conselho Superior para o 

Biênio 2009/2011 

Aberta sessão o Presidente do Conselho iniciou verificando o quorum. Ausente o Dr. Clayton 

Rodrigues Sabino Barbosa. O Conselheiro Glauco David explana sobre a importância da renovação 

parcial do Conselho Superior, faz uma retrospectiva das dificuldades enfrentadas pelo colegiado, 

apresenta breve balanço do que foi realizado no mandato que se finda e agradece a colaboração 

daqueles que deixam o Conselho. ------------------------------------------------------------------------- 

O Corregedor Geral se manifesta expondo a importância que todos tiveram em cada conquista, 

desejando boas vindas aos novos. --------------------------------------------------------------------------- 

O Conselheiro Gustavo Corgosinho se manifesta parabenizando os novos conselheiros. ------- 

A Conselheira Ana Cláudia manifesta seus agradecimentos a todos que colaboraram em todas as 

conquistas e aprendizado. ------------------------------------------------------------------------------------ 

A Subdefensora Jeanne Pereira Barbosa agradece a todos os que deixam o Conselho e cumprimenta 

os novos que chegam para somar. -------------------------------------------------------------------------- 

A Conselheira Maria Auxiliadora se manifesta expondo a importância das conquistas e agradece a 

todos pela compreensão durante o percurso e dá boas vindas aos novos. --------------------------- 

O Conselheiro Evaldo Gonçalves da Cunha, se  manifesta agradecendo aos votos que a classe 

depositou nele -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Conselheira Andréa Tonet agradece aos membros antigos pela colaboração, e dá boas vindas aos 

que chegam para somar. ------------------------------------------------------------------------------------ 

O Presidente expressa seus agradecimentos a todos os membros do Conselho Superior, 

manifestando que todos colaboraram muito para tudo que foi conquistado. ---------------------- 

O Presidente do Conselho convida a todos que se levantem para que os novos membros tomem 

posse e faz a leitura do TERMO DE COMPROMISSO E POSSE DOS MEMBROS DO 

CONSELHO SUPERIOR BIÊNIO 2009/2011. -------------------------------------------------------- 

O Presidente da ADEP, Dr. Felipe Augusto Soledade se manifesta, solicitando que seu nome 

conste no Termo de Compromisso e Posse.O Presidente do Conselho informa que a questão foi 

dirimida pelo Conselho quando da aprovação da Deliberação 009/09, que dispõe sobre as eleições 

para a composição do Colegiado, e solicita ao Conselheiro Glauco que esclareça a matéria. O 

Conselheiro Glauco esclarece que no entendimento do Conselho, diferentemente do Ouvidor-Geral, 

o presidente da ADEP não compõe o Colegiado, razão pela qual não toma posse, a exemplo do que 

ocorre com os órgãos que oficiam perante o Conselho Nacional de Justiça e o Conselho Nacional 

do Ministério Público, com direito a assento e voz, sem, contudo, compô-lo formalmente. No 
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entanto, sugere que se consigne a contradita do presidente da ADEP em ata, para que, 

oportunamente, se for o caso, a matéria seja revista. O Presidente do Conselho, com a anuência do 

Presidente da ADEP, determina que assim se proceda, colhe verbalmente o compromisso dos 

novos membros do Conselho Superior e declara-os empossados, passando-se à assinatura do 

livro de posse, na seguinte ordem: Defensor Público Geral Belmar Azze Ramos; Subdefensora 

Pública Geral Jeanne Pereira Barbosa; Corregedor-Geral Marcelo Tadeu de Oliveira; membro mais 

antigo da Classe Especial Wanderley Andrade Filho; membros eleitos Evaldo Gonçalves da Cunha, 

Andréa Abritta Garzon Tonet; Glauco David de Oliveira Sousa; Gilmara Andrade Dos Santos; 

Galeno Gomes Siqueira e Rodrigo Zamprogno. O Conselheiro eleito Galeno Gomes Siqueira se 

manifesta, agradecendo aos presentes.  O Conselheiro Glauco David parabeniza os novos membros 

e se coloca à disposição de todos no que for necessário. A Subdefensora Jeanne Barbosa observa 

que a nova composição tem menos mulheres. O Presidente da ADEP, Felipe Augusto Cardoso 

Soledade, se manifesta a respeito da importância das sessões iniciarem no horário marcado e faz 

algumas considerações em relação às expectativas da classe e do seu papel no Colegiado. A 

Conselheira Gilmara Andrade dos Santos agradece a todos. ------------------------------------------ 

O Conselheiro Rodrigo Zamprógno agradece a todos. ------------------------------------------------- 

O Presidente do Conselho Superior se manifesta a respeito da importância da presença do Dr. 

Felipe Soledade, Presidente da Adep, na composição do Conselho Superior reforçando que sua 

presença vem somar aos trabalhos do Conselho Superior. --------------------------------------------- 

O Conselheiro Glauco solicita que seja decidido a respeito das datas das próximas sessões 

Ordinárias, tendo em vista a alteração dos membros do Conselho e sugere que seja revisto o 

Regimento Interno, para adaptá-lo à nova composição. ----------------------------------------------- 

O Presidente sugere que fique mantida para o dia 11 de dezembro a 10ª Sessão Ordinária passando 

o horário para as 10h00min. Por unanimidade, o Conselho acolhe a sugestão do Presidente. --------- 

Nada mais havendo, o Presidente agradeceu a todos e encerrou a sessão às 13h30min, convidando 

os membros do Conselho e àqueles que encerram mandato para almoço de confraternização, 

lavrando-se a ata que segue assinada pelos Srs. conselheiros. Belo Horizonte, 30 de novembro de 

2009. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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